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一
般
質
問
が
18
日
か
ら
は
じ
ま
り
ま
し
た
。
初
日
は

７
議
員
が
登
壇
し
、
今
議
会
注
目
の
諸
課
題
に
つ
い
て

質
問
が
繰
り
広
げ
ら
れ
ま
し
た
。 

 

こ
の
う
ち
、
田
村
武
男
議
員
（
政
新
）
は
コ
メ
の
生

産
調
整
の
全
廃
・
選
択
制
が
検
討
さ
れ
て
い
る
こ
と
に

つ
い
て
と
り
上
げ
、
市
長
の
見
解
を
求
め
ま
し
た
。 

 

答
弁
に
立
っ
た
木
浦
市
長
は
、
「
コ
メ
の
生
産
調
整

の
全
廃
・
選
択
制
が
導
入
さ
れ
る
と
現
場
に
混
乱
を
招

く
。
こ
れ
ま
で
転
作
大
豆
な
ど
の
生
産
を
重
視
し
、
自

給
率
向
上
に
も
寄
与
し
て
き
た
が
、
そ
れ
も
危
ぶ
ま
れ

る
。
当
市
に
と
っ
て
は
マ
イ
ナ
ス
部
分
が
多
い
の
で
、

容
認
す
る
わ
け
に
は
い
か
な
い
」
と
の
べ
ま
し
た
。 

 

今
議
会
の
提
案
説
明
で
コ
メ
の
生
産
調
整
に
関
し
て

沈
黙
し
て
い
た
木
浦
市
長
で
す
が
、
党
市
議
団
で
も
地

域
農
業
と
農
家
の
実
利
を
守
る
立
場
か
ら
論
戦
を
し
て

い
く
こ
と
に
し
て
い
ま
す
。 

 

「
署
名
の
重
み
受
け
止
め
、
注
視
」 

 

信
濃
町
廃
棄
物
最
終
処
分
場
問
題
で
市
長 

  

さ
て
、
初
日
の
一
般
質
問
で
は
、
長
野
県
信
濃
町
の 

  

 

廃
棄
物
最
終
処
分
場
問
題
を
飯
塚
義
隆
議
員
（
創
風
ク

ラ
ブ
）
が
と
り
あ
げ
ま
し
た
。 

 

こ
の
問
題
は
地
元
の
信
濃
町
が
地
質
専
門
家
の
調
査

結
果
を
受
け
て
ハ
ッ
キ
リ
と
反
対
を
表
明
。
上
越
地
域

農
業
水
産
団
体
連
絡
協
議
会
も
関
川
に
汚
水
流
入
の
可

能
性
が
あ
る
と
し
て
５
万
４
０
０
０
筆
も
の
反
対
署
名

を
集
め
長
野
県
知
事
な
ど
に
働
き
か
け
て
い
ま
す
。
ま

た
、
市
議
会
も
先
日
全
会
一
致
で
建
設
反
対
決
議
を

行
っ
た
ば
か
り
で
す
。 

 

飯
塚
議
員
の
「
ど
う
受
け
止
め
て
い
る
か
」
と
い
う

質
問
に
は
、
市
長
か
ら
は
ご
く
自
然
に
反
対
表
明
が
さ

れ
る
も
の
と
思
っ
て
い
ま
し
た
ら
、
動
き
を
「
署
名
や

決
議
の
重
み
を
受
け
止
め
、
注
視
し
て
い
く
」
と
の
発

言
に
と
ど
ま
り
ま
し
た
。
こ
れ
に
は
議
場
に
い
る
議
員

も
び
っ
く
り
、
「
何
で
反
対
を
言
え
な
い
の
か
ね
」
と

い
う
声
も
聞
こ
え
て
き
ま
し
た
。
当
然
で
す
。 

 

「
利
用
価
値
の
な
い
土
地
は
積
極
的
に

売
却
」
発
言
に
ヤ
ジ
…
西
城
ス
ポ
ー
ツ
広
場 

  

初
日
の
一
般
質
問
で
大
き
な
話
題
と
な
っ
た
も
う
ひ

と
つ
、
西
城
ス
ポ
ー
ツ
広
場
問
題
。
永
島
義
雄
議
員

が
、
「
高
田
師
範
を
も
っ
て
く
る
と
き
に
高
田
の
人
た

ち
が
苦
労
し
た
歴
史
が
あ
る
が
、
（
問
題
と
な
っ
て
い

る
土
地
は
）
上
越
地
方
の
教
育
の
原
点
と
も
な
っ
た
場

所
だ
。
（
地
元
住
民
と
の
）
コ
ン
セ
ン
サ
ス
も
得
な
い

で
売
却
を
決
め
る
な
ん
て
お
か
し
い
や
り
方
だ
。
も
っ

と
時
間
を
か
け
て
検
討
す
べ
き
だ
」
と
訴
え
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
た
い
し
て
市
長
は
、
「
利
用
価
値
の
な
い
土

地
は
売
却
す
る
。

ま
ず
は
上
教
大
に

働
き
か
け
る
」
と

発
言
。
議
場
か
ら

は
保
守
派
を
含
め

激
し
い
ヤ
ジ
が
飛

び
ま
し
た
。 

 
 

「コ
メ
生
産
調
整
の
選
択
制
は
現
場
に
混
乱
与
え
る
」 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

木
浦
市
長
、
一
般
質
問
で
見
解
示
す 

吉川小学校大規模改修に5432万 
新年度の吉川区関連予算概要 

 

 新年度の予算審議がほぼ終わりました。今号よ

り主な予算についてお知らせしていきます。 

 まずは見直しが行われたばかりの吉川区の地域

事業費についてです。吉川区の地域事業費は総額

で1億9510万円。厳しい財政状況が反映し、前年

度に比して430万円の減となりました。以下◎印

は主な事業費です。 

 

 ◎吉川区ケーブルテレビ事業   5989万円 

 ◎吉川小学校大規模改修事業   5432万円 

 ◎吉川スカイトピア遊ランド等施設修繕事業 

                 3471万円 

 ◎吉川区市単独道路新設改良費  4616万円 
  

 続いて一般事業費の中から主なものを紹介しま

す。 

 ◎吉川区地域振興事業（やったれ祭りなど） 

                  429万円 

 ◎吉川コミュニティプラザ管理運費         

                 1894万円 

 ◎観光施設等環境整備事業     210万円 

 ◎観光施設等管理事業       586万円 

 ◎道の駅よしかわ杜氏の郷管理運営費 

                  468万円 

 ◎吉川区除雪費         3496万円 

 ◎排水処理施設管理費      7617万円 

 ◎吉川ゆったりの郷管理運営費  1018万円 

 ◎地域バス運行事業        696万円 

 ◎吉川区スクールバス等運行事業 

                  771万円 

 ◎吉川区体育施設管理運営費    374万円 

【キクザキイチゲ】今年

もきれいな花を見せてく

れています。写真は代石

地内で撮影。 

【総務常任委員会審査の様子】13日、16日

の総務常任委員会では、新幹線駅舎デザイ

ン、市役所本庁庁舎のトイレ改修、中学生

の平和祈念式典参加生徒の作文集の単行本

化、町内会集会所の整備、行政改革の進捗

管理などについてとりあげました。その一

部は新聞、テレビでもとりあげられていま

す。 

私は一般質問は25日午前の2人目（午前11時前頃から）となりそうです。上越ケーブルテレビで放映されます。 


